

Ergebnisse des aktuellen U-Multirank 2022 veröffentlicht

Wirtschaftsingenieure der Hochschule Aalen erzielen gute Rankingergebnisse

30.06.2022 | Vor wenigen Tagen wurde die Ergebnisse des U-Multirank (UMR) 2022 veröffentlicht. UMR ist ein multidimensionales internationales Ranking. Am diesjährigen Ranking haben 2202 Hochschulen aus 96 Ländern teilgenommen. Der Fachbereich Wirtschaftsingenieurwesen der Hochschule Aalen, mit dem Bachelor Wirtschaftsingenieurwesen und dem Master Industrial Management, schaffte es im Fachranking Production/Industrial Engineering mit insgesamt einem „A“ und 14 „B“ unter die TOP-5 Hochschulen für Angewandte Wissenschaften (HAW) in Deutschland. Die Studierenden bescheinigen dem Fachbereich zudem eine erstklassige Lehrqualität und ein tolles Klima zwischen den Studierenden und Lehrenden.

Dekan Prof. Dr. Ingo Scheuermann ist stolz auf seine Kolleginnen und Kollegen: „Mit insgesamt zehn „B“ hat unser Fachbereich Wirtschaftsingenieurwesen in der Studierendenbefragung (Students' views Teaching & Learning) damit die Spitzenposition unter den 17 teilnehmenden Hochschulen in Deutschland erreicht. Die Ergebnisse zeigen Aalen gehört deutschlandweit zu den TOP-Adressen für ein praxisorientiertes wirtschaftswissenschaftliches Studium.“

Die vollständigen Ergebnisse des aktuellen Rankings finden Sie unter: www.umultirank.org.